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吹田市
す い た し

社会
しゃかい

福祉審
ふくししん

議会
ぎ か い

 

■第３回
だい  かい

 障
しょう

がい者
しゃ

施策
せ さ く

推進
すいしん

専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

 

日
にち

 時
じ

：令和
れ い わ

５年
  ねん

１２月
   がつ

２０日
    にち

（水
すい

）14時
じ

～16時
じ

 

場
ば

 所
しょ

：吹田
す い た

市立
し り つ

千里
せ ん り

市民
し み ん

センター
せ ん た ー

 大ホール
だ い ほ ー る

 

出席者
しゅっせきしゃ

：大山
おおやま

委員
い い ん

、相馬
そ う ま

委員
い い ん

、綾部
あ や べ

委員
い い ん

、川田
か わ た

委員
い い ん

、桒
くわ

田
た

委員
い い ん

、西岡
にしおか

委員
い い ん

、室山
むろやま

委員
い い ん

、藤嶋
ふじしま

委員
い い ん

、内藤
ないとう

委員
い い ん

、水谷
みずたに

委員
い い ん

、西村
にしむら

委員
い い ん

、冨士
ふ じ

野
の

委員
い い ん

、阪本
さかもと

委員
い い ん

、仁木
に き

委員
い い ん

、大江
お お え

委員
い い ん

、

近藤
こんどう

委員
い い ん

、菅原
すがわら

委員
い い ん

、野村
の む ら

委員
い い ん

、髙
たか

木
き

委員
い い ん

、大谷
おおたに

委員
い い ん

、林
はやし

委員
い い ん

 

次
し

 第
だい

：議題
ぎ だ い

 

 

１ （仮
かり

）吹田市
す い た し

障
しょう

がい者
しゃ

支援
し え ん

プラン
ぷ ら ん

（第７期
だ い  き

吹田市
す い た し

障
しょう

がい福祉
ふ く し

計画
けいかく

及び
およ  

第３期
だ い  き

吹田市
す い た し

障
しょう

がい児
じ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

）の変更
へんこう

箇所
か し ょ

について 

２ 自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

からの御意見
ご い け ん

について（報告
ほうこく

） 

３ 障
しょう

がい者
しゃ

福祉
ふ く し

事業
じぎょう

推進本
すいしんほん

部会
ぶ か い

の意見
い け ん

について（報告
ほうこく

） 

４ 障
しょう

がい者
しゃ

グループホーム
ぐ る ー ぷ ほ ー む

整備
せ い び

方針
ほうしん

（案
あん

）について 

５ 今後
こ ん ご

の策定
さくてい

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について 

６ その他
   た

 

 

会議
か い ぎ

の経過
け い か

 

 

１ （仮
かり

）吹田市
す い た し

障
しょう

がい者
しゃ

支援
し え ん

プラン
ぷ ら ん

（第７期
だ い  き

吹田市
す い た し

障
しょう

がい福祉
ふ く し

計画
けいかく

及び
およ  

第３期
だ い  き

吹田市
す い た し

障
しょう

が

い児
じ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

）の変更
へんこう

箇所
か し ょ

について 
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２ 自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

からの御意見
ご い け ん

について（報告
ほうこく

） 

３ 障
しょう

がい者
しゃ

福祉
ふ く し

事業
じぎょう

推進本
すいしんほん

部会
ぶ か い

の意見
い け ん

について（報告
ほうこく

） 

 

（事務局
じむきょく

から上記
じょうき

の内容
ないよう

について説明後
せつめいご

、質疑
し つ ぎ

応答
おうとう

） 

 

【委員
い い ん

】 

・資料
しりょう

１の N o
ナンバー

.11内
ない

の専門性
せんもんせい

の高い
たか  

意思
い し

疎通
そ つ う

支援
し え ん

の 研修
けんしゅう

事業
じぎょう

について、大阪府
おおさかふ

全体
ぜんたい

の

目標値
もくひょうち

になっているが、吹田市
す い た し

としての目標値
もくひょうち

が知りたい
し    

。 

【事務局
じむきょく

】 

・前回
ぜんかい

資料
しりょう

の計画
けいかく

素案
そ あ ん

では市
し

の成果
せ い か

目標
もくひょう

を掲載
けいさい

していたが、府
ふ

で取りまとめる
と     

とのことで、

計画
けいかく

については府
ふ

全体
ぜんたい

の数値
す う ち

を掲載
けいさい

し欄外
らんがい

に 注 釈
ちゅうしゃく

を入れる
い   

ようにとの指示
し じ

があったため

このように修正
しゅうせい

している。 

・前回
ぜんかい

までの計画
けいかく

素案
そ あ ん

に記載
き さ い

していた市
し

の数値
す う ち

では、手話通
しゅわつう

訳者
やくしゃ

養成
ようせい

研修
けんしゅう

事業
じぎょう

は令和
れ い わ

６年度
ね ん ど

から８年度
  ねんど

までの登録
とうろく

試験
し け ん

合格者数
ごうかくしゃすう

を５名
  めい

、養成
ようせい

講習
こうしゅう

修了者数
しゅうりょうしゃすう

を５名
  めい

、要約
ようやく

筆
ひっ

記者
き し ゃ

養成
ようせい

研修
けんしゅう

事業
じぎょう

を３名
  めい

、養成
ようせい

講習
こうしゅう

修了者数
しゅうりょうしゃすう

を３名
  めい

、盲
もう

ろう者向け
しゃむ   

通訳
つうやく

・介助員
かいじょいん

養成
ようせい

研修
けんしゅう

事業
じぎょう

を10名
めい

、失語症者向け
しつごしょうしゃむ  

意思
い し

疎通
そ つ う

支援者
しえんしゃ

養成
ようせい

研修
けんしゅう

事業
じぎょう

を１名
  めい

と見込ん
み こ  

でいる。また盲
もう

ろう

者向け
しゃむ   

通訳
つうやく

・介助員
かいじょいん

派遣
は け ん

事業
じぎょう

を111人
にん

利用
り よ う

見込み
み こ  

、利用
り よ う

時間
じ か ん

については264時間
じ か ん

を年間
ねんかん

で

見込んで
み こ   

いる。失語症者向け
しつごしょうしゃむ  

意思
い し

疎通
そ つ う

支援者
しえんしゃ

派遣
は け ん

事業
じぎょう

は利用者数
りようしゃすう

、利用者
りようしゃ

件数
けんすう

、利用者
りようしゃ

の

時間数
じかんすう

ともに０で見込んで
み こ   

いる。 

【委員
い い ん

】 

・今
いま

の吹田市
す い た し

の数値
す う ち

を並記
へ い き

する予定
よ て い

はないのか。気
き

になる人
ひと

もいるのではないか。 
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【事務局
じむきょく

】 

・専門性
せんもんせい

の高い
たか  

意思
い し

疎通
そ つ う

支援
し え ん

の研修
けんしゅう

は大阪府
おおさかふ

が実施
じ っ し

している。中核
ちゅうかく

市
し

になった吹田市
す い た し

でも

可能
か の う

だが、スケールメリット
す け ー る め り っ と

がないため大阪府
おおさかふ

の研修
けんしゅう

として行って
おこな    

おり、府内
ふ な い

で派遣
は け ん

さ

れる数
かず

となることから府
ふ

全体
ぜんたい

表記
ひょうき

の方
ほう

が良い
よ  

としてこのようにしている。 

【委員
い い ん

】 

・計画
けいかく

素案
そ あ ん

（参考
さんこう

資料
しりょう

１）の99ページ
ぺ ー じ

、療育
りょういく

支援
し え ん

のイメージ図
い め ー じ ず

について、新しく
あたら    

子育て
こそだ   

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

として組織
そ し き

体制
たいせい

を変えて
か   

いくと思う
おも  

。そこで、医療
いりょう

機関
き か ん

の後方
こうほう

支援
し え ん

の図
ず

につ

いてだが、これはこども発達
はったつ

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

の後方
こうほう

支援
し え ん

を医療
いりょう

機関
き か ん

が行 っ て
おこな     

いくというこ

となのか。すこやか親子室
おやこしつ

はどうなるのか。 

【事務局
じむきょく

】 

・医療
いりょう

機関
き か ん

の後方
こうほう

支援
し え ん

については、中心
ちゅうしん

としてこども発達
はったつ

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

と大阪
おおさか

大学
だいがく

との医療
いりょう

連携
れんけい

があり、これに関して
かん    

の後方
こうほう

支援
し え ん

であるとか、こども発達
はったつ

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

でやっている

一般
いっぱん

の相談
そうだん

事業
じぎょう

において医療
いりょう

を希望
き ぼ う

する人
ひと

に大阪
おおさか

大学外
だいがくがい

の医療
いりょう

機関
き か ん

への紹介
しょうかい

や、 逆
ぎゃく

に

地域
ち い き

の医療
いりょう

機関
き か ん

の紹介
しょうかい

といった後方
こうほう

支援
し え ん

の意図
い と

。 

・もちろんすこやか親子室
おやこしつ

でも阪
はん

大医療
だいいりょう

との連携
れんけい

に入っ
はい  

ており、この図
ず

としてはこども発達
はったつ

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

を起点
き て ん

とした書
か

き方
かた

にはなっているが、すこやか親子室
おやこしつ

への医療
いりょう

機関
き か ん

から

後方
こうほう

支援
し え ん

がないという意味
い み

ではない。 

【委員
い い ん

】 

・手話
し ゅ わ

言語
げ ん ご

条例
じょうれい

が10月
がつ

10日
か

に制定
せいてい

され12月
がつ

から始まって
はじ     

いる。 障
しょう

がい者
しゃ

週間
しゅうかん

に手話
し ゅ わ

言語
げ ん ご

条例
じょうれい

に関する
かん    

展示
て ん じ

があり、その報告
ほうこく

にも条例
じょうれい

の会議体
かいぎたい

をつくるという記載
き さ い

があるなど、
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動
うご

き始
はじ

めておりとても良い
よ  

と思
おも

う。 

・手話
し ゅ わ

通訳
つうやく

や手話
し ゅ わ

を広げる
ひろ    

活動
かつどう

など、手話
し ゅ わ

普及
ふきゅう

のための取り組み
と  く  

があまり記載
き さ い

されていない

ので、通訳
つうやく

だけでなく手話
し ゅ わ

を広げる
ひろ    

ための活動
かつどう

についても記載
き さ い

をお願い
 ね が  

したい。 

・未就学児
みしゅうがくじ

への対応
たいおう

について、地域
ち い き

の保育所
ほいくしょ

へ通う
かよ  

耳
みみ

の聞こえない
き    

子ども
こ   

らに対する
たい    

支援
し え ん

は

どう進めて
すす    

いくかを教えて
おし    

ほしい。 

【事務局
じむきょく

】 

・条例
じょうれい

のなかに施策
せ さ く

推進
すいしん

方針
ほうしん

を定める
さだ    

ように規定
き て い

されており、そこで会議体
かいぎたい

をつくり進める
すす    

こととなっている。先ほど
さき    

指摘
し て き

のあった教育
きょういく

の分野
ぶ ん や

も参画
さんかく

する庁内
ちょうない

の会議体
かいぎたい

を別途
べ っ と

つく

り、市
し

全体
ぜんたい

としてどのように進め
すす  

ていくか、推進
すいしん

方針
ほうしん

にある程度
て い ど

具体的
ぐたいてき

なやり方
    かた

について

盛り込んで
も  こ   

いきたいと考えて
かんが    

いる。 

・会議体
かいぎたい

での具体的
ぐたいてき

な方策
ほうさく

についてはそちらに記載
き さ い

していきたいと考えて
かんが    

いる。 

【委員
い い ん

】 

・計画
けいかく

素案
そ あ ん

の64ページ
ぺ ー じ

（ケ
け

）のピアサポート
ぴ あ さ ぽ ー と

について。前回
ぜんかい

の専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

の議事録
ぎ じ ろ く

（参考
さんこう

資料
しりょう

２）でピアサポート
ぴ あ さ ぽ ー と

についての事務局
じむきょく

からの回答
かいとう

があるが、ピアサポート
ぴ あ さ ぽ ー と

については

ペアレントメンター
ぺ あ れ ん と め ん た ー

の役割
やくわり

に位置
い ち

づけられると書いて
か   

ある。ピアサポート
ぴ あ さ ぽ ー と

とは内容
ないよう

が違う
ちが  

のではないか。 

【事務局
じむきょく

】 

・前回
ぜんかい

の専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

での回答
かいとう

について、児
じ

の関係
かんけい

ではペアレントメンター
ぺ あ れ ん と め ん た ー

の役割
やくわり

ではないか

という趣旨
し ゅ し

で回答
かいとう

したものであり、ペアレントメンターとピアサポートが異なる
こと    

ものであ

ることは承知
しょうち

している。 
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【委員
い い ん

】 

・ペアレントメンター
ぺ あ れ ん と め ん た ー

のなかにピアサポート
ぴ あ さ ぽ ー と

の考え方
かんが   かた

も取り入れた
と  い    

形
かたち

で進めて
すす      

いくというこ

とか。 

【事務局
じむきょく

】 

・児
じ

の場合
ば あ い

は当事者
とうじしゃ

の立場
た ち ば

として対応
たいおう

するそうした施策
せ さ く

が必要
ひつよう

だと捉えて
とら    

いる。 

【委員
い い ん

】 

・ピアサポート
ぴ あ さ ぽ ー と

は自ら
みずか  

が 障
しょう

がい者
しゃ

で、ペアレントメンター
ぺ あ れ ん と め ん た ー

は保護者
ほ ご し ゃ

の実体験
じったいけん

に基づいた
もと     

も

ので、大きな
おお    

差
さ

がある。 

・いろんな施策
せ さ く

を充実
じゅうじつ

させていくなかで受入れ
うけい   

の形
かたち

を整えて
ととの    

いくことになるのだとは思う
おも  

が、子
こ

育て
そだ  

している保護者
ほ ご し ゃ

のメンタルケア
め ん た る け あ

は非常
ひじょう

に大切
たいせつ

。毎日
まいにち

が大変
たいへん

で精神的
せいしんてき

に

追い詰められて
お  つ     

いる人
ひと

が相当数
そうとうすう

いる。今回
こんかい

の計画
けいかく

案
あん

のなかではピアサポート
ぴ あ さ ぽ ー と

という言葉
こ と ば

が

入る
は い  

程度
て い ど

で、認定
にんてい

制度
せ い ど

を作
つく

ったりするなど、市
し

がどこまでこういうことに対して
たい    

何
なに

かでき

るかという点
てん

、具体的
ぐたいてき

に行動
こうどう

してもらうための費用
ひ よ う

や予算
よ さ ん

などが見え
み  

てこない。 

・今
いま

はまだそこまでの段階
だんかい

ではないということなのか、それとも何
なに

か考 え て
かんが     

いるのか。 

【事務局
じむきょく

】 

・ピアサポート
ぴ あ さ ぽ ー と

に関して
かん    

は自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

でどういう事業
じぎょう

が支援
し え ん

になるか検討
けんとう

課題
か だ い

として

回数
かいすう

に盛り込んで
も  こ   

いる段階
だんかい

。 

・現時点
げんじてん

では、事業所
じぎょうしょ

での家族会
かぞくかい

などが場所
ば し ょ

を借りて
か   

任意
に ん い

で実施
じ っ し

しているのが実態
じったい

。市
し

とし

て何
なに

ができるか自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

のなかで課題
か だ い

として挙がって
あ   

おり、そこで意見
い け ん

をいただき

ながら形
かたち

を整 え
ととの   

ていきたい。 
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【委員
い い ん

】 

・今
いま

の段階
だんかい

ではボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

ということになるのか。 

【事務局
じむきょく

】 

・現状
げんじょう

は事業
じぎょう

としては持って
も   

いないが、今後
こ ん ご

必要
ひつよう

であれば予算
よ さ ん

等
とう

もかけていく方向性
ほうこうせい

はある。 

 

４ 障
しょう

がい者
しゃ

グループホーム
ぐ る ー ぷ ほ ー む

整備
せ い び

方針
ほうしん

（案
あん

）について 

 

（事務局
じむきょく

から上記
じょうき

の内容
ないよう

について説明後
せつめいご

、質疑
し つ ぎ

応答
おうとう

） 

 

【委員
い い ん

】 

・強度
きょうど

行動
こうどう

障害
しょうがい

のある人
ひと

の把握
は あ く

を各自治体
か く じ ち た い

でも出来て
で き  

いないところが多い
おお  

と聞いた
き   

。厚生
こうせい

労働省
ろうどうしょう

の調査
ちょうさ

でもゼロ
ぜ ろ

回答
かいとう

や実数
じっすう

を把握
は あ く

していないという回答
かいとう

が多く
お お  

、なかなか実態
じったい

を掴
つか

み切れて
き   

いない。吹田市
す い た し

ではどの程度
て い ど

の人数
にんずう

がいるのか把握
は あ く

はできているのか。 

・医療的
いりょうてき

ケア
け あ

について、２年前
ねんまえ

に法律
ほうりつ

が出来て
で き  

以降
い こ う

、自治体
じ ち た い

の保育所
ほいくしょ

で受け入れて
う  い   

いるかと

いう問い
と  

に対して
たい    

いくつかの自治体
じ ち た い

ではゼロ
ぜ ろ

回答
かいとう

で、医療的
いりょうてき

ケア
け あ

もサービス
さ ー び す

を提供
ていきょう

してい

る自治体
じ ち た い

でなければ掴めて
つ か   

いない状 況
じょうきょう

。 

・配布
は い ふ

資料
しりょう

の中
なか

で、見込量
みこみりょう

で医療的
いりょうてき

ケア
け あ

15人
にん

、強度
きょうど

行動
こうどう

障害
しょうがい

81人
にん

を含む
ふく  

などの記載
き さ い

があり、

かなり数
かず

を掴んで
つか    

いるのではないかと思った
おも    

。このあたりの具体
ぐ た い

なところを教えて
おし    

いただ

きたい。 

【事務局
じむきょく

】 

・次期
じ き

計画
けいかく

において、国
くに

から医療的
いりょうてき

ケア
け あ

、強度
きょうど

行動
こうどう

障害
しょうがい

、高次
こ う じ

脳
のう

機能
き の う

障害
しょうがい

などについて

見込量
みこみりょう

として見込む
み こ  

ようにと指示
し じ

が出て
で  

いる。吹田市
す い た し

としてもこの３つについては把握
は あ く

す
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るのが難 し い
むずか     

のが実状
じつじょう

だが、計画
けいかく

策定
さくてい

にあたり強度
きょうど

行動
こうどう

障害
しょうがい

については行動
こうどう

関連
かんれん

項目
こうもく

10点
てん

以上
いじょう

の方
かた

を抽 出
ちゅうしゅつ

する形
かたち

で計上
けいじょう

している。医療的
いりょうてき

ケア
け あ

についても、医療型
いりょうがた

短期
た ん き

入所
にゅうしょ

施設
し せ つ

利用者数
りようしゃすう

を計上
けいじょう

するなどなんらかの形
かたち

で把握
は あ く

できないかとお示し
 し め  

しているもの。 

・完全
かんぜん

に把握
は あ く

できているものではないが、重点的
じゅうてんてき

に取り組んで
と  く   

いきたい部分
ぶ ぶ ん

なので、なるべ

く数字
す う じ

を把握
は あ く

し、必要
ひつよう

な施策
せ さ く

を打って
う   

行きたい
い   

。 

【委員
い い ん

】 

・強度
きょうど

行動
こうどう

障害
しょうがい

の人
ひと

の行き
い  

場所
ば し ょ

は行政
ぎょうせい

も凄く
すご  

苦労
く ろ う

すると聞く
き  

。身近
み ぢ か

の家族
か ぞ く

なども大変
たいへん

な

思い
おも  

をしている思
おも

う。行
ゆ

き先
さき

としてグループホーム
ぐ る ー ぷ ほ ー む

になかなか入れない
はい     

、大阪
おおさか

南部
な ん ぶ

に

行かない
い   

と入れる
はい    

ところがないという話
はなし

も聞く
き  

。前向き
ま え む  

に考え
かんが 

ていただいていることはあ

りがたい。 

 

（委員間
いいんかん

協議
きょうぎ

） 

【委員
い い ん

】 

・就労
しゅうろう

継続
けいぞく

支援
し え ん

Ｂ型
びーがた

で設定
せってい

された工賃
こうちん

の平均
へいきん

額
がく

を達成
たっせい

するために行政
ぎょうせい

が行う
おこな  

ことについて

うたわれていないが、何
なに

かあるのか。 

【事務局
じむきょく

】 

・計画
けいかく

案
あん

62ページ
ぺ ー じ

（エ
え

）で「授産
じゅさん

製品
せいひん

の販売
はんばい

機会
き か い

を拡充
かくじゅう

し、売上
うりあげ

の向上
こうじょう

を図る
はか  

」と記載
き さ い

さ

せていただいた。また、（オ
お

）では優先
ゆうせん

調達
ちょうたつ

の推進
すいしん

について記載
き さ い

している。 

【委員
い い ん

】 

・吹田市
す い た し

議会
ぎ か い

で吹田市
す い た し

障
しょう

がい者
しゃ

福祉
ふ く し

年金
ねんきん

の廃止
は い し

案
あん

が出て
で  

いると聞いて
き   

いるが、もし廃止
は い し

に

なった場合
ば あ い

に、それに伴う
ともな  

政策
せいさく

についてプラン
ぷ ら ん

には載って
の   

いるのか。 
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【事務局
じむきょく

】 

・廃止
は い し

に伴う
ともな  

政策
せいさく

というわけではないが、計画
けいかく

素案
そ あ ん

49
 

ページ
ぺ ー じ

以降
い こ う

に取組
とりくみ

一覧
いちらん

があり、重点
じゅうてん

取組
とりくみ

について特
とく

に力
ちから

を入れて
い   

取り組んで
と  く   

いきたいと考えて
かんが    

いる。 

【委員
い い ん

】 

・当事者
とうじしゃ

の声
こえ

が載って
の   

いるので分かる
わ   

と思う
おも  

が、年金
ねんきん

が廃止
は い し

になった場合
ば あ い

困る
こま  

ケース
け ー す

なども

あると思う
おも  

。それに対して
たい    

きちんと対応
たいおう

するために重点
じゅうてん

施策
せ さ く

があると思う
お も  

ので、きっちり

対応
たいおう

出来る
で き  

ように進
すす

めていただきたい。 

【事務局
じむきょく

】 

・グループホーム
ぐ る ー ぷ ほ ー む

や日中
にっちゅう

活動
かつどう

事業所
じぎょうしょ

での重度障
じゅうどしょう

がい者
しゃ

の受入れ
うけい   

や、相談
そうだん

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

が

６か所
    しょ

ある中人口
なかじんこう

の多い
おお  

センター
せ ん た ー

への手厚い
て あ つ  

配置
は い ち

、また人材
じんざい

確保
か く ほ

を考えて
かんが   

いる。 

・全体
ぜんたい

のサービス
さ ー び す

の市
し

の負担
ふ た ん

額
がく

がこの10年
ねん

で倍
ばい

になっており、50億円
おくえん

だったものが100億円
おくえん

を

超えて
こ   

きている。 

【委員
い い ん

】 

・同じく
おな    

障
しょう

がい福祉
ふ く し

年金
ねんきん

について、前回
ぜんかい

の専門
せんもん

部会
ぶ か い

の中
なか

でも検討
けんとう

するとのことだったが、

複数
ふくすう

の委員
い い ん

から慎重
しんちょう

に進めて
すす    

いただきたいとお願い
 ね が  

をしたと思う
おも  

。 

・11月
がつ

23日
にち

には議案
ぎ あ ん

発送
はっそう

だったかと思う
おも  

ので、その議案
ぎ あ ん

のなかには含まれなかった
ふく           

のであれ

ばいつ決まった
き   

のか。それなら前回
ぜんかい

の専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

ではなぜそれを言って
い   

いただけなかった

のか。あえて言わなかった
い     

としたら審
しん

議会
ぎ か い

というものの存在
そんざい

意義
い ぎ

が問われる
と    

。その辺り
あた  

、

経過
け い か

としてどうかと思う
おも  

。 

・どれだけ当事者
とうじしゃ

の意見
い け ん

を聞いて
き   

きたのかということを議会
ぎ か い

でもやりとりされたようだが、
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６月
  がつ

の当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

でも医療
いりょう

や通院
つういん

への影響
えいきょう

を心配
しんぱい

する声
こえ

があがっていたとのこと。それが

この後
    あと

議会
ぎ か い

でどう受け取られる
う  と    

のかにもよるが、これで終わり
お   

ではなく今後
こ ん ご

どういう影響
えいきょう

があるのか引き続き
ひ  つ づ  

当事者
とうじしゃ

の声
こえ

に耳
みみ

を傾けて
かたむ    

施策
せ さ く

を作り直して
つく  なお    

ほしい。また、もう一度元
   いちどもと

に戻す
もど  

ことも含めて
ふく    

真剣
しんけん

に当事者
とうじしゃ

の声
こえ

を聞い
き  

ていただきたい。意見
い け ん

としてあげておきたい。 

【委員
い い ん

】 

・計画
けいかく

概要版
がいようばん

の３ページ
 ぺ ー じ

に就労
しゅうろう

支援
し え ん

の充実
じゅうじつ

が将来
しょうらい

の暮らし
く   

に 最 も
もっと   

必要
ひつよう

とあるが、前回
ぜんかい

の

議事録
ぎ じ ろ く

にも吹田市
す い た し

には働く
はたら  

場
ば

事業団
じぎょうだん

があり工賃
こうちん

を上げて
あ   

いけるように活動
かつどう

しているとの

記載
き さ い

があった。委託
い た く

の仕事
し ご と

をなんとかみんなで回して
まわ    

いけるようにという事業所
じぎょうしょ

の集まり
あつ    

であるので、なんとか仕事
し ご と

を回して
まわ    

いただければと思う
お も  

。 

・サービス
さ ー び す

利用増
りようぞう

により市
し

の負担
ふ た ん

が増えて
ふ  

いるとの 話
はなし

について、なかなか難しい
むずか    

面
めん

もある

と思う
おも  

。大学
だいがく

や学校
がっこう

におけるボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

活動
かつどう

などは児童
じ ど う

生徒
せ い と

の勉強
べんきょう

にもなるし、

キャリア
き ゃ り あ

教育
きょういく

の一環
いっかん

でそうした活動
かつどう

の方
ほう

が学ぶ
まな  

ところが多い
おお  

ので、 障
しょう

がい者
しゃ

と活動
かつどう

した

り交流
こうりゅう

を増やす
ふ   

といった方向
ほうこう

でも仕掛け
し か  

をしていただければなんとかなるのではないかと

思う
おも  

。 

・学校
がっこう

のなかでも相談
そうだん

があると思う
お も  

。インクルーシブ
い ん く る ー し ぶ

教育
きょういく

といわれながらも、授業
じゅぎょう

関係
かんけい

や

人間
にんげん

関係
かんけい

で悩む
なや  

こともあるので、もう少し
すこ  

市内
し な い

の大学
だいがく

や学校
がっこう

関係
かんけい

も巻き込んで
ま  こ   

取り組んで
と  く   

いただければと思う
お も  

。 

・多く
お お  

の人
ひと

を巻きこんで
ま     

いくことが障
しょう

がい者
しゃ

支援
し え ん

のうえで重要
じゅうよう

ではないか。障
しょう

がいは人
ひと

の

中
なか

にあるのではなく社会
しゃかい

の側
がわ

にあるというのが今
いま

の考え方
かんが  かた

なので、社会
しゃかい

全体
ぜんたい

で動いて
うご    

いく

ものとして大学
だいがく

や学校
がっこう

に声掛け
こえか   

を行 っ て
おこな     

もらえれば、学校側
がっこうがわ

もどう動い
うご  

ていけばいいの
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か分かる
わ   

のではないか。 

・大学
だいがく

での手話
し ゅ わ

勉強会
べんきょうかい

には、吹田市聴
すいたしちょう

言
げん

障害者
しょうがいしゃ

協会
きょうかい

からも先生
せんせい

に来て
き  

いただき生徒
せ い と

も

喜んで
よろこ    

いる。そうした顔
かお

の見える
み   

繋がり
つな    

がやっと復活
ふっかつ

できる状 況
じょうきょう

になってきたので今後
こ ん ご

もよろしくお願い
 ね が  

したい。 

【委員
い い ん

（会長
かいちょう

）】 

・計画
けいかく

案
あん

については原案
げんあん

通り
どお  

了 承
りょうしょう

するとしつつも、今
こん

協議
きょうぎ

で出て
で  

いた 話
はなし

として、就労
しゅうろう

や、

障
しょう

がい福祉
ふ く し

年金
ねんきん

の廃止
は い し

を受けて
う   

の生活
せいかつ

のことが一番
いちばん

気
き

になる点
てん

ではないかと思う
おも  

。生活面
せいかつめん

に関する
かん    

配慮
はいりょ

、また社会
しゃかい

全体
ぜんたい

としてそうしたところへの配慮
はいりょ

について、今後
こ ん ご

の取り組み
と  く  

に

関する
かん    

意見
い け ん

として付す
ふ  

形
かたち

で答申
とうしん

のまとめ方
     かた

を考え
かんが  

たがいかがだろうか。 

【委員
い い ん

】 

・原案
げんあん

に反対
はんたい

はないと思う
おも  

が、本日
ほんじつ

も多く
おお  

の意見
い け ん

があったように、必ず
かなら  

しもこれが完成形
かんせいけい

で

はないというのがみなさんの意見
い け ん

だと思う
おも  

。計
けい

画期
か く き

間中
かんちゅう

にも生活
せいかつ

状 況
じょうきょう

は変わって
か    

くると

思う
おも  

ので、そうしたところに配慮
はいりょ

するというニュアンス
に ゅ あ ん す

として審
しん

議会
ぎ か い

の意見
い け ん

を

付けられれば
つ     

と思う
お も  

。 

 

（答申
とうしん

） 

原案
げんあん

通り
どお  

了 承
りょうしょう

 

別紙
べ っ し

意見
い け ん

 

①障
しょう

がい者
しゃ

の生活
せいかつ

を支える
ささ    

支援
し え ん

の充実
じゅうじつ

を図る
は か  

こと。 

②障
しょう

がい者
しゃ

の就労
しゅうろう

促進
そくしん

施策
せ さ く

の充実
じゅうじつ

を図る
は か  

こと。 
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③障
しょう

がい者
しゃ

をめぐる状 況
じょうきょう

の変化
へ ん か

にも対応
たいおう

し配慮
はいりょ

を続け
つづ  

ること。 

 

 

○今後
こ ん ご

の策定
さくてい

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について事務局
じむきょく

から案内
あんない

 

 

【委員
い い ん

】 

・手話
し ゅ わ

言語
げ ん ご

条例
じょうれい

の作業
さぎょう

部会
ぶ か い

の設置
せ っ ち

については５人
  にん

で大丈夫
だいじょうぶ

なのか。他
ほか

の 障
しょう

がい者
しゃ

も

メンバー
め ん ば ー

にいれてほしい。手話
し ゅ わ

サークル
さ ー く る

のようなボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

団体
だんたい

もある他
ほか

、保護者
ほ ご し ゃ

など

もっと幅広
はばひろ

く意見
い け ん

を聞く
き  

場
ば

にしてほしいので定員
ていいん

を増や
ふ  

していただきたい。 

【事務局
じむきょく

】 

・定員
ていいん

５名
  めい

としてはいるが、必要
ひつよう

に応じて
おう    

部
ぶ

会員
かいいん

以外
い が い

の人
ひと

にも出席
しゅっせき

を求めて
もと    

意見
い け ん

を聞く
き  

こと

もできると規定
き て い

されているので、柔軟
じゅうなん

に対応
たいおう

していきたい。 

 

 

（以上
いじょう

） 


